

玉高附中通信 WAKAGOMARU NO.60



6月1日(月)玉名高校附属中学校(通称は玉附です)も再開しました。今までに経験したことない長い休校でしたが、その間、家庭学習やオンライン教室、お家でのお手伝いやときには体を動かしたりと、生徒の皆さんはそれぞれに過ごしたようです。

写真はオンライン教室の様子です。オンライン教室の感想をご紹介します。



<1年生>

「みんなの顔を見ながら話し合いをしたり、じゃんけんをしたり、とても楽しかったです。チャットなどで自分の意見を伝えることもできたので嬉しかったです。」「休校期間中にクラスのみんなと繋がれたような感じがしていい取り組みだと思います。」

<2年生>

「久しぶりにみんな顔が見れて嬉しかった。グループ活動は、最初は緊張したけど面白かったです。またしたいです。」「結構楽しく喋ることができ、とても嬉しかった。今の状況を共有できたのも良かったと思う。」

<3年生>

「いつもは話さない人とも話さないといけないから、コミュニケーション能力が上がる。」「久しぶりにクラスのみんなと話せて楽しかったです！ 友達に会えないので、顔が見れて良かったです。」



6月2日(火)と4日(木)には、玉附1年生は、「校内探検スタンプラリー」を行いました。①中学校職員室、②図書館、③保健室、④技術室、⑤前庭にある「考える人」、⑥中学パソコン室、⑦美術室、⑧歴史資料室、以上の校内8つのポイントを班で協力して回っていました。

玉名高校(通称は玉高)と同じ敷地内、同じ校舎内にある中学校としては、いくつもの校舎がつながっていたり、迷路(?)のように入り組んでいたりと、けっこう班で協力しないと大変な様子でした。感想をご紹介します。

- ・協力することが大事だということに気づけたし、仲良くなれて本当に嬉しかった。
- ・女子たちが地図を読み取る能力があって良かった。完全に女子のおかげです。
- ・班の皆と声をかけあって「どっち?」「どこ?」ととまどいながらもスタンプラリーができたのでとても楽しかった。
- ・まだたくさん知らない場所があるのでまた探検してみたいです。あらためてとても大きい学校なんだなと思いました。



学校が再開され、玉高・玉附に生徒の皆さんの姿が戻ってきました。また、中1から高3まで、それぞれの学年でそれぞれの目標に向かって進んでいくことになります。 2020.6.5 副校長 山部

「玉高附中通信WAKAGOMARU」は、玉名高校・玉名高校附属中学校ホームページに掲載しています。

URL : <http://sh.higo.ed.jp/tamana/>